



Entrevista /Damián Zepeda (Senador – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA DELGADO).- “La verdad de las cosas, la reforma al Poder Judicial es completamente dañina para este país y quedan claro varias cosas: la primera es que Morena no tenía ninguna intención, ni la más mínima, de escuchar a los profesionales del Derecho, a los jueces, magistrados, a todos los implementadores del Sistema Judicial. Los foros que hicieron no fue más que una simulación. El Sistema de Justicia requiere de una justicia que sea más accesible, es decir, que el ciudadano pueda llegar a ella.

<https://drive.google.com/file/d/1wptY0lmlxrwsuuVeN420a1y4QiphYSRk/view>